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wer soll auch jetzt noch dazukommen. Ergänzungsspieler kommen nicht weil im Sommer eh nur
die Hälfte für die U19 übernommen wird. Sehr gute Spieler kommen nur mit U19 Vertrag und
Geld. da man in der kommenden saison wohl Bayernliga spielt sind die dann zu teuer
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